

Le service de la Mission pour la famille du diocèse de Versailles propose d'accompagner les personnes divorcées engagées dans une nouvelle union sur un chemin de miséricorde, de vérité, et à la suite du Christ .

« Il s'agit
d'intégrer tout
le monde, on doit
aider chacun à trouver
sa propre manière de faire
partie de la communauté
ecclésiale, pour qu'il se sente
objet d'une miséricorde imméritée,
inconditionnelle et gratuite »

Pape François, Amoris laetitia 297

# Après-midi de présentation :

### Samedi 23 novembre 2024

Centre Jean XXIII, 8 avenue Dutartre au Chesnay-Rocquencourt



## Le parcours se déroule en 3 rencontres pour relire et reconstruire :

- « Baptisés » : nous reconnaître enfants de Dieu par le baptême ; accueillir la tendresse du Père pour chacun et pour notre couple ; découvrir les chemins que l'Église propose pour avancer.
- « Appelés » : relire notre histoire respective/commune à la lumière de l'amour de Dieu ; découvrir comment progresser sur le chemin du pardon de soimême et des autres, sur le plan humain et spirituel.
- « Envoyés » : bâtir sur le Roc, aujourd'hui ; exercer la mission de parents dans la situation d'un nouveau lien conjugal ; trouver et prendre sa place dans l'Eglise.

Les rencontres se feront à Abbaye de Vauhallan, Chemin de Limon, 91430 Vauhallan

Rencontre 1
Week-end du 7 et 8 décembre 2024

Rencontre 2
Week-end des 25 et 26 février 2025

Rencontre 3
Week-end des 15 et 16 mars 2025

## L'accompagnement se fera par :

- Un couple de divorcés engagés dans une nouvelle union
- Un couple vivant aujourd'hui du sacrement de leur mariage
- Un prêtre diocésain, le père Grégoire de Maintenant

# Contacts: Mission pour la famille famille@catholique78.fr 01 30 97 67 60 famille78.fr